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No quinto dia do mês de abril de dois mil e vinte dois, às onze horas e quinze minutos, de 1 

forma presencial, na Sala de Reuniões, realizou-se a Reunião Ordinária Colegiado da 2 

Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor Adauto Dutra Moraes 3 

Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os membros do Colegiado: 4 

Prof. José Genilson Alves Ribeiro e Prof. Luiz Antônio dos Santos Diego, MCG; Prof. 5 

Sandra Durães e Prof. Flávio Barbosa Luz, MMC; Prof. Carlos Faria, MMI; Prof.ª Raiane 6 

Cardoso Chamon e Prof.ª Analúcia Rampazzo Xavier, MPT; Prof. Alair Sarmet e Prof.ª 7 

Cristina Asvolinsque Pantaleão Fontes, MRD; Prof. Daniel Pagnin e Valéria de Queiroz 8 

Pagnin, MSM; e a técnico-administrativo, Angélica Baggio Lago, CMM. Convidados: Prof.ª 9 

Claudete Araújo Cardoso, coordenadora da Graduação, Professor Beni Olej, Professor 10 

Cláudio Tinoco e o Físico, Sr. Fernando Fernandes. A presidência abriu a reunião com a 11 

ORDEM DO DIA: 1) Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 08 de março de 12 

2022. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. Professor 13 

Adauto solicitou a inclusão do ponto de pauta: 2) Aprovação do contrato de apoio à 14 

gestão do laboratório de simulação realística. Professor Beni explicou que foi criado o 15 

laboratório de simulação realística em novembro de 2021, e que para gestão do laboratório 16 

é utilizada uma plataforma de ensino que possibilita traçar as trilhas do conhecimento 17 

adquirido pelos usuários, processos avaliativos e gerenciais de controle e planejamento. 18 

Professor Beni informou que o contrato já foi aprovado pela PROPLAN e pela Procuradoria, 19 

e será assinado pela faculdade de medicina, mas será pago pela reitoria. Professor Beni 20 

informou ainda que futuramente iremos inaugurar o Centro de Saúde Holográfico, e que 21 

conseguiram uma emenda parlamentar no valor de trezentos mil reais para comprar os 22 

equipamentos. Professor Adauto colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 23 

3) Criação de Residência em Física Médica. Professor Cláudio Tinoco disse que no 24 

Estado do Rio de Janeiro só existe uma Residência em Física Médica, que já existe fila de 25 

espera aguardando a abertura da turma. Professor Alair destacou a importância de se 26 

estimular a formação dos alunos em proteção radiológica. O Físico, senhor Fernando 27 

Fernandes fez uma apresentação sobre a criação da residência, e formatação do curso que 28 

será coordenado pelo Prof. Cláudio Tinoco. Professor Alair sugeriu que sejam oferecidas 29 
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duas vagas, invés de uma, Professor Cláudio disse que futuramente irá expandir a oferta 30 

de vagas. Professor Adauto colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 4) 31 

Reiterando sobre solicitação anterior de Regimento Interno das coordenações e 32 

departamentos. Professor Adauto reiterou a necessidade da entrega dos regimentos dos 33 

departamentos e pós-graduações, disse que os setores devem entregar o regimento na 34 

direção que analisará se está de acordo com o regimento da faculdade de medicina, e 35 

encaminhará para aprovação no colegiado. 5) Sobre frequência de técnico-36 

administrativos pela chefia direta no Velti ponto. Professor Adauto disse que foi decidido 37 

que todos os servidores técnico-administrativos sem comorbidades (exceto aqueles com 38 

condição listada na INSTRUÇÃO NORMATIVA PROGEPE Nº19, DE 08 DE MARÇO DE 2022) 39 

devem retornar ao trabalho presencial, cujo ponto é dado através do VELTI. 6) Sobre 40 

Acreditação – DTS nº 04 de 15/03/2022 - participação de todos. Professor Alair disse 41 

que estava aguardando a publicação, e que será marcada a reunião. Ressaltou que é 42 

importante a participação de todos. 7) Menção honrosa ao servidor Paulo Sérgio 43 

Campos Junior. Professor Adauto sugeriu que seja entregue ao Sr. Paulo Sérgio Campos 44 

Júnior uma menção honrosa por sua dedicação à faculdade de medicina durante a 38ª 45 

Semana Científica. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por 46 

unanimidade. 8) DTS nº 05 de 30/03/2022 - sobre 38ª Semana Científica. Professor 47 

Adauto informou que o evento será presencial e solicitou à Professora Claudete que os 48 

alunos sejam liberados para participar do evento. Professora Claudete disse que os alunos 49 

eram liberados das atividades e não participavam dos eventos, mas conversará 50 

posteriormente para ver a possibilidade. Professora Cristina propôs que seja feita uma 51 

homenagem a todos os professores que se aposentaram nesse período da pandemia. 9) 52 

Solicitação de aprovação do título de Professor Emérito in memorian ao Dr. Marcolino 53 

Gomes Candau. Professor Adauto disse que o Dr. Marcolino foi o primeiro e único brasileiro 54 

que foi diretor geral da Organização Mundial de Saúde, no período de 1953-1973 e também 55 

Ministro da Saúde no governo João Goulart. A presidência colocou em votação, sendo 56 

APROVADO por unanimidade. 9) Flexibilização da Jornada de Trabalho de 57 

funcionários do MPT. Professora Raiane disse que o departamento possui doze 58 
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funcionários. Sendo dois técnico-administrativos, e dez técnicos de laboratórios, sendo que 59 

três funcionários que são técnicos em histologia do mesmo setor, que realizam atendimento 60 

ao público, juntamente com a chefia que concordou sobre a necessidade do atendimento 61 

ocorrer das sete às dezenove horas, decidiram solicitar a flexibilização do horário de 62 

trabalho. Os servidores são: Álvaro Cesar Dutra Presto, SIAPE 3145355, CPF 107115716-63 

78; Carla Teixeira da Silva Vicente, SIAPE 1062108, CPF 105680957-40; Francelle Porto 64 

de Souza, SIAPE 3213195, CPF 124085447-18. A presidência colocou em votação, sendo 65 

APROVADO por unanimidade. 10) Assuntos Gerais. Professor Adauto disse que tem a 66 

servidora farmacêutica bioquímica do departamento de patologia que é necessário resolver 67 

o que será feito. O colegiado decidiu que a servidora será devolvida à reitoria. Professora 68 

Claudete disse que tem a portaria da UFF sobre a questão da vacina, e caso o aluno não 69 

estiver vacinado, seria feito ensino remoto. Professora Claudete disse que fez uma reunião 70 

pelo google meet, com a aluna. E que a aluna insiste em frequentar as aulas. Professora 71 

Claudete disse que a resposta da CASQ foi que o Ministério da Saúde não tem como proibir 72 

os alunos não vacinados de frequentar as aulas, mas que essa resposta é contrária à 73 

portaria da UFF. O colegiado orientou a Professora Claudete foi orientada a encaminhar o 74 

caso à Prograd. Professor Carlos Faria disse que é necessário que os data shows estejam 75 

funcionando, pois, os professores estão reclamando. O Professor Adauto relatou que tem 76 

procurado insistentemente aos setores de compras da reitoria, solicitando novos aparelhos 77 

de DataShow,  que já foi solicitado várias vezes à PROAD, 10 (dez) aparelhos de data show, 78 

pois os nossos equipamentos são muito antigos e precisam ser substituídos. Professor 79 

Carlos disse que é necessário terminarmos a carga horária do RAD, e solicitou que seja 80 

incluído esse ponto de pauta na próxima reunião do colegiado, e explicou que ainda não 81 

terminou o regimento do departamento, pois está trabalhando nessa carga horária do RAD. 82 

Professor Adauto disse que tem haver um mecanismo, para saber se o professor está 83 

realmente presente ou não; que o aluno deve avisar, caso o professor falte. Informou que 84 

neste final de semana foi feito um mutirão pela reitoria juntamente com o servidor Paulo, e 85 

realizaram manutenção e reparo nos aparelhos de ar condicionado da faculdade. Às treze 86 

horas e vinte minutos, nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a 87 
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Reunião; e, para constar, eu Angélica Baggio Lago, Assistente em Administração, lavrei a 88 

presente Ata que vai assinada por mim e pelo Presidente, Professor Adauto Dutra Moraes 89 

Barbosa, Senhor Diretor da Faculdade de Medicina. 90 
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Angélica Baggio Lago       Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa 93 

Assistente em Administração        Diretor da Faculdade de Medicina 94 
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